

Jahresauftakt der Fotogilde Tailfingen mit Familienessen

Mit frischem Elan ins Jubiläumsjahr

ALBSTADT – Jahresauftakt der Fotogilde Tailfingen: Mit Familienessen und frischem Elan ins Jubiläumsjahr

Mit einem gemeinsamen Familienessen am 13. Januar 2026 hat die Fotogilde Tailfingen ihr neues Vereinsjahr eröffnet. Zahlreiche Mitglieder kamen mit Angehörigen zusammen, um in geselliger Atmosphäre auf die kommenden Monate einzustimmen. Der Abend bildete den offiziellen Startpunkt für ein Jahr, das für den Verein sowohl arbeitsreich als auch besonders bedeutsam werden dürfte.

In seiner Ansprache begrüßte der Vorsitzende, Roland Löffler, die Anwesenden mit einem humorvollen Blick auf das, was



Jahresauftakt der Fotogilde Tailfingen: Mit Familienessen und frischem Elan ins Jubiläumsjahr

FOTO: ROLAND H. LÖFFLER

vor ihnen liegt. Die Kameras seien geputzt, die Akkus geladen – und idealerweise auch die Mitglieder selbst. Und falls nicht, so betonte er augenzwinkernd, biete das Jahresprogramm genügend Gelegenheiten, „um wieder auf Betriebstemperatur zu kommen“. Die Worte trafen den Ton des Abends: optimistisch, gemein-

schaftlich und voller Vorfreude.

Die Fotogilde bereitet sich auf ein abwechslungsreiches Vereinsjahr vor. Monatsthemen sollen die Mitglieder erneut dazu anregen, ihre fotografische Komfortzone zu verlassen. Workshops bieten Raum, um Neues auszuprobieren, Bewährtes zu vertiefen und gemeinsam zu lernen. Immer wie-

der gebe es diese Momente, so der Vorsitzende, in denen man feststelle: „Ach so... so funktioniert das eigentlich!“ – ein Satz, der im Verein längst zum geflügelten Wort geworden ist.

Besondere Bedeutung erhält das Jahr 2026 durch das anstehende 75-jährige Vereinsjubiläum. Die Vorbereitungen dafür laufen bereits an. Die Mitglie-

der werden in den kommenden Monaten planen, gestalten, sortieren und organisieren – und dabei, wie es der Vorsitzende formulierte, vermutlich auch „ein bisschen improvisieren“. Doch gerade diese Mischung aus Struktur und Kreativität habe die Fotogilde stets ausgezeichnet.

Zum Abschluss dankte er allen Engagierten für ihren Einsatz, ihre Ideen und ihren Humor. Ohne die Mitglieder wäre die Fotogilde „nur ein Raum voller Stühle“ – mit ihnen jedoch ein lebendiger, kreativer und manchmal herrlich unkonventioneller Ort.

Der Jahresauftakt zeigte eindrucksvoll, dass die Fotogilde Tailfingen bereit ist für ein lichtstarkes Jahr voller Bilder, Begegnungen und gemeinsamer Erlebnisse. (lopo)